



Enfermería expresa su apoyo a la integración de dietistas-nutricionistas en la sanidad pública

 El Colegio Oficial de Enfermería de Valencia muestra su apoyo a ESTAREM el informe con el que el Colegio de Dietistas-Nutricionistas de la Comunitat Valenciana demuestra la necesidad de incorporar en centros de atención primaria y hospitales a profesionales de la Nutrición

València, 27 de marzo de 2024-. El Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COENV) acaba de sumar su apoyo a ESTAREM, el informe técnico elaborado por el Colegio Oficial de Dietistas-Nutricionistas de la Comunitat Valenciana (CODINuCoVa) que analiza la situación de este colectivo en la sanidad valenciana y realiza una previsión de su integración por departamentos de salud, para prestar una atención nutricional equitativa y universal.

"Consideramos que esta medida es necesaria para mejorar la calidad de la atención sanitaria que se presta a la población de la Comunitat Valenciana para garantizar su derecho a una alimentación saludable. El trabajo de los nutricionistas es fundamental para mejorar la calidad de vida de la población, especialmente en un contexto como el actual, donde la prevalencia de enfermedades crónicas relacionadas con la alimentación está en constante aumento", ha expresado la presidenta del COENV, Laura Almudéver. Un reconocimiento importante para el CODiNuCoVa y para la labor que los profesionales de la nutrición y la dietética realizan en la promoción de la salud y la prevención de enfermedades.

Luis Cabañas, presidente del CODiNuCoVa, ha agradecido esta adhesión recordando que Enfermería es la profesión de referencia para que los y las dietistas-nutricionistas "alcancemos a ser mejores en el ámbito de la Comunitaria. El colectivo de Enfermería es en el que más inspiración encontramos, es la gran piedra angular de nuestro sistema sanitario y la profesional con la que somos conscientes que trabajaremos codo con codo para garantizar la mejor calidad de vida posible a las personas que atendamos, ya sea en el ámbito hospitalario o en el comunitario", ha indicado.

Tanto Enfermería como Nutrición son profesiones que se complementan y que se enriquecen mutuamente a la hora de desempeñar sus respectivas funciones. Tal y como explica Almudéver, "el papel de la Enfermería pasa por brindar información y educación para la salud al paciente, mejorando en consecuencia el bienestar y la calidad de vida







de su entorno, especialmente en los casos de pacientes crónicos que sufren patologías como diabetes, hipertensión etc... Consideramos que la integración de los dietistas-nutricionistas en la red pública de centros de salud y hospitales redundaría en un beneficio evidente para la salud de la población de la Comunitat Valenciana".

Sobre CODiNuCoVa

El CODiNuCoVa es el Colegio Oficial de Dietistas-Nutricionistas de la Comunitat Valenciana. Constituido en 2009, es el segundo más grande de toda España dedicado a la profesión, con más de 1.200 dietistas-nutricionistas colegiados. Los y las dietistas-nutricionistas son expertas en alimentación, profesionales de la salud dedicadas a ámbitos tan diversos como la investigación, la docencia, la atención clínica, la salud pública, la nutrición comunitaria, la seguridad alimentaria, la restauración colectiva y social o la educación alimentaria, entre otros. Desde el CODiNuCoVa se trabaja para poner en valor la relevancia de la nutrición en nuestras vidas, promover una correcta salud alimentaria entre la sociedad e integrar la actividad de los dietistas-nutricionistas en la estructura sanitaria y social para lograr una mejor calidad de vida y el bienestar de todos los ciudadanos. Más información en www.codinucova.es